

THATCHER EN ITALIA.— Roma, julio 7. El Primer Ministro de Italia, Giovanni Spadolini, recibió hoy en el aeropuerto internacional de Roma, a la Primera Ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, quien realiza una visita oficial a Italia. Thatcher y Spadolini pasan revista a una guar-

Ultimátum de Israel a Palestinos en Líbano

Defensa norteamericano Caspar Weinberger, dijo hoy que Israel dio plazo hasta el domingo, para que se llegue a un acuerdo a fin de evacuar a las fuerzas palestinas del sitiado sec-tor occidental de Beirut.

Weinberger dijo que el plazo fue acordado el do-mingo pasado por el Gabi-nete israeli y que, como resultado, se le dio al En-v i a d o E s p e c i a l norteamericano Philip Ha-bib, sólo una semana más a fin de lograr un acuerdo aceptable a la OLP, los libaneses, Siria e Israel

El Secretario de Defensa formuló sus comentarios durante un desayuno ofre cido a reporteros de diarios norteamericanos.

Weinberger lamentó lo Weinberger lamentó lo que describió como "divul-gación prematura" de la radio de Israel de un acuerdo en principio para que Estados Unidos envie Infantes de Marina, para formar parte de una fuer-za multinacional de paz en al tibana. el Libano.

Weinberger dijo que el uso de ''Marines'' sería sólo ''un elemento'' de una serie de propuestas com-plicadas, hechas presumiblemente por Habíb.

El Secretario de Defensa, que a menudo a critica-do la política de Israel, dijo que no condena a los israelies por su invasión del Libano, pero reiteró que el uso unilateral de la fuerza no favorece los inte-reses norteamericanos en

Se Reaviva el Síndrome de Vietnam en los EE.UU.

(EFE).— Los legisladores estadounidenses han ex-presado inquietud, dudas, reservas y reticencias por la propuesta del Presiden-te, Ronald Reagan, de enviar tropas a Libano para facilitar la evacuación de las fuerzas palestinas acuarteladas en la zona oeste (musulmán) de

dos Unidos esta solo, co-mentó el senador Larry Presler.

El fantasma de Vietnam

E.U. Responde a Queias de Nicaragua

WASHINGTON, julio 7 (EFE).— El Departamento de Estado norteamericano replicó hoy que Nica-ragua no tiene razón al quejarse de la "pasivi-dad" con que Estados Unidos está tratando el tema de las negociaciones, para una eventual mejora de re laciones

Dean Fischer, portavoz del Departamento, dijo que "el Embajador de los Estados Unidos, en Mana-gua, presentó el pasado

Fuertes Condenas al Terrorismo en Honduras TEGUCIGALPA, julio 7 Mientras tanto, el Parti- tes hondureños y tan

energía eléctrica en Tegu-cigalpa ha sido restableci-da en un 50 por 100 merced al trabajo intenso y calificado de todo el personal de la empresa estatal que su-ple ese servicio en Hondu-

ras.
Tegucigalpa quedó sin energía en un 99 por 100 el domingo último, cuando comandos de un grupo denominado "Froylán Turcios" volaron dos subesta-ciones, bajo el pretexto de que el Ejército de Hondu-ras debe sacar sus tropas de El Salvador

Las autoridades infor-maron hoy que han reali-zado varias detenciones relacionadas con el hecho y prometió a la ciudadanía que dará con los responsa-bles materiales y directos del mismo, porque tiene vigilado todo el país.

La policía señaló que recibe la colaboración del Ejército y que hay vigilan-cia especial en todas las instalaciones claves de los principales servicios pú-blicos.

En Estados Unidos

WASHINGTON, 7 julio (EFE). Los grupos de investigación que indagan los alcances del escándalo

de tráfico ilegal de cocaína y corrupción de menores

Se Amplian Escándalos de

Sexo-Drogas en Congreso

Mientras tanto, el Partido Liberal, actualmente en
el poder anunció que ha ordenado a sus militantes la
formación de comités de
vigilancia de Defensa Civil, cuadra por cuadra y
barrio por barrio, con el
fin de denunciar irregularidade. ridades y movimientos sospechosos de los habitantes

Los comités fueron sugeridos ayer por prominentes hondureños y también, en campo pagado, apare-ció en los diarios, una con-dena de un Comité de Defensa del Pueblo Hondure-

Todos los sectores políti-Todos los sectores politi-cos, obreros, gremíales y profesionales han dicho que el atentado no dañó al Ejército, ní al Gobierno ni al Presidente de la Repú-

-Favor pase a la página 19.

Moneda de la Argentina Sufre una Fuerte Caída

BUENOS AIRES, julio 7 (UPI).— El peso argentino perdió en los dos últimos días más de la mitad de su valor en relación al dólar y la tasa inflacionaria anual del 125 por ciento dio su mayor salto en 12 meses en

El cierre de hoy en el El clerre de hoy en el Banco nacional, para la compra de dólares fue 32.000 pesos por dólar, más del doble de los 15.600 pesos del cierre del lunes.

La cotización de la moneda nacional cayó ayer a

esfuerzos para acelerar el

Fuentes relacionadas

con los investigadores, a pesar de abstenerse de dar

pesar de abstenerse de dar todavía a la publicidad las identidades de los implica-dos, ya no tienen duda so-bre la participación de un número no precisado de miembros de la Cámara

miembros de la Camara de Representantes y, pro-bablemente, Senadores de pasadas legislaturas. El uso de jovencitos que prestan servicios como bo-tones en el Congreso para

el tráfico de drogas y para actos sexuales fue denun-

actos sexuales fue denun-ciado por uno de los pajes ante la oficina federal de investigaciones (FBI). A partir de la denuncia se montó una investiga-ción, con la colaboración

de algunos miembros de la Cámara de Representan-

27.000 pesos por dólar, luego que el Ministro de Economía José Dagnino Pastore, anunció un nuevo plan con una fuerte intervención del estado en la economía.

economia.

Los precios minoristas treparon un 7.9 por ciento en junio y un 125 por ciento en los últimos 12 meses.

Los precios mayoristas saltaron un 15.2 por ciento en junio, y un 189.7 por ciento para los 12 meses.

Las cifras de junio, que reflejan parcialmente los efectos de la guerra sobre la economía, muestran una tendencia creciente en la inflación. la inflación.

El Ministro de Eco-nomía, José Maria Dagni-no Pastore, que asumió la semana pasada, advirtió el lunes sobre el peligro de que aumentase la tasa de inflación del país história. inflación del país, históri-

inflación del país, históricamente alta.

"En los últimos meses, la tasa de inflación ha mostrado un rápido crecimiento", indicó Dagnino.
"Pero esas cifras encubern factores reprimidos de inflación, como los sueldos y tarifas públicas, que no se ajustan desde dino se ajustan desde di-ciembre".

Desde diciembre, los sueldos estatales y las tari-fas han sido congeladas en un intento de disminuir el crecimiento del costo de la

El lunes Dagnino anunció un nuevo plan para reactivar la devastada economía Argentina, cam-biando sus bases de un sistema de mercado libre a otro con más controlado

-Favor pase a la página 24.

en el congreso norteamericano, decidieron hoy unir

WASHINGTON, julio 7 (EFE).— Los legisladores

"En mi calidad de vete-rano de la guerra de Vietnam, conozco los peligros inherentes a compromisos sin límites de tiempo y en-vergadura en los que Esta-

estaba muy presente en la mente de los miembros del Congreso estadounidense en sus primeras reacciones al anuncio de que el Presidente Ronald Reagan está dispuesto "en princi-pio" a enviar mil hombres

Para tratar de aliviar los temores de los legisla-dores y obtener su respaldo, Ronald Reagan ha lla-mado por teléfono desde California, donde se en-cuentra de vacaciones, a los hombres clave del Capitolio.

La administración tam-bién ha subrayado que las

-Favor pase a la página 19.

tes y los primeros infor-mes empezaron a conocer--Favor pase a la página 15



DESTRUCCION EN EMBAJADA. - Beirut, Libano julio 7. Varios edifi-DESTRUCCION EN EMBAJADA.— BEITUL, LIBARO JURIO 7. VARIOS edifi-cios de la Embajada soviética, resultaror gravemente dañados por doce-nas de proyectiles —entre ellos bombas y cohetes—, lanzados durante el ataque israelí contra el sector occidental de Beirut, ocupado por los pales-tinos. Aspecto de una habitación de la embajada.

Pdte. de El Salvador Visitará Panamá

PANAMA, julio 7 (AP).— El Presidente salvado-reño Alvaro Magaña hará una visita extraoficial a Panamá el viernes, informó hoy una fuente del Ministe-rio de Relaciones Exteriores.

Resumen mundial

Magaña se entrevistará con el Presidente Arísti-des Royo, pero la fuente consultada no indicó si habrá "Estamos preparando los detalles de la visita del Presidente Magaña", dijo la fuente.

Salvadoreños en Huelga de Hambre en E.U.

EL CENTRO, California, julio 7 (AP). - Cuarenta y nueve refuglados guatemaltecos y salvadoreños, en-traron en su quinto día de huelga de hambre en el cen-tro local de detención de indocumentados, pero esta-ban en buenas condiciones físicas, dijeron funciona-

ríos del campamento.
El director Harry Malone, explicó que tres guatemaltecos y 46 salvadoreños fueron aislados después que se negaron a entrar en sus barracas.

Duarte Habla de la Violencia en El Salvador

ROMA, julio 7 (EFE).— El ex-Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, subrayó hoy en Roma que la violencia social sigue reinando en su país, donde cuatro dirigentes democratacristianos fueron asesinados la pasada semana.

El actual jefe de la oposición salvadoreña, en visita a Italia, declaró que "sólo estabilizando política y económicamente el país, las próximas elecciones de 1983-84 podrían sancionar realmente la concordia y la paz nacionales"

paz nacionales

-Favor pase a la página 42.